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Aos doze dias do mês de junho de dois mil e vinte, às quatorze horas, realizou-se 5 
por Skype a quarta reunião ordinária da Coordenadoria de Pós-Graduação do ano 6 
de dois mil e vinte para tratar do seguinte assunto: 1) Migração para o AVA; 2) 7 
Módulos 04 e 05 do mês de junho; 3) Autoavaliação Semestral; 4) 8 
Mensalidades do PPGO turma 2020; 5) Produção científica dos docentes 9 
2020/2021; 6) Outros assuntos. A reunião, presidida pelo Coordenador do 10 
Programa de Pós-Graduação em Odontologia da UniEVANGÉLICA, Prof. Brunno 11 
Santos de Freitas Silva, estando presentes os seguintes membros da 12 
Coordenadoria: Profa. Priscilla Cardoso Lazari, Profa. Cyntia Rodrigues de Araújo 13 
Estrela, Profa. Carolina Cintra Gomes, Prof. Helder Fernandes de Oliveira, Prof. 14 
Orlando Aguirre Guedes, Prof. Dr. Luís Vicente Franco de Oliveira, Profa. Fernanda 15 
Paula Yamamoto, Prof. Marco Aurélio de Carvalho e o Prof. Leandro Brambilla 16 
Martorell. O Prof. Brunno cumprimentou a todos e iniciou falando sobre as 17 
disciplinas que devido a pandemia do Covid-19 estavam sendo ministradas pelo 18 
Google Classroom e agora serão pelo Ambiente Virtual de Aprendizagem (AVA), 19 
pediu aos professores que conversem com os orientandos para tirar qualquer dúvida 20 
e que eles acessem a sala virtual e verifiquem se está tudo certo com as disciplinas 21 
para que possamos resolver os possíveis problemas antes das aulas iniciarem. O 22 
Prof. Brunno agradeceu aos professores pelo bom andamento da turma, 23 
dissertações bem adiantadas e trabalhos de qualidade, em breve teremos defesas. 24 
No mês de junho teremos 2 módulos, lembrando que fizemos isso para entrar o 25 
mínimo possível em julho e foi uma ótima escolha. O professor Dr. Décio dos Santos 26 
Pinto Júnior, da USP fará uma participação na disciplina Recursos Metodológicos 27 
para investigação em patologia oral. Prof. Brunno agradeceu aos professores que 28 
estão fazendo as lives, o conteúdo está de muito bom e atingindo um grande 29 
público, difundindo conhecimento e fazendo uma inserção social. Deixou a tarefa 30 
para os professores pensarem nas próximas atividades. O processo seletivo do 31 
PPGO está sendo continuado e precisaremos do apoio de todos, temos 5 vagas 32 
para serem preenchidas. O Prof. Marco sugeriu que continuem os mesmos 33 
professores na Comissão de Seleção e que façamos vídeos de depoimento dos 34 
alunos para postar nas redes sociais, todos apoiaram a ideia e o Prof. Brunno vai 35 
solicitar ao marketing para fazer algo profissional. Devido a essa época difícil que 36 
estamos vivendo e percebendo a dificuldade dos alunos a instituição ofereceu como 37 
estímulo, a divisão das mensalidades, da turma de 2020, em 36 parcelas e não só 38 
mais de 24 parcelas, o alunos gostaram muito. Finalizamos o preenchimento da 39 
plataforma Sucupira 2019 e o pró-reitor comunicou ao coordenador que já fora 40 
homologada e enviada a Capes. O Prof. Brunno pediu que fosse registrado em ata 41 
seu agradecimento aos professores, que ajudaram apoiaram e foram de enorme 42 
importância e a secretária Nina, que muito colaborou no preenchimento da 43 
plataforma, com sua experiência e responsabilidade sempre tentando ajudar a 44 
lembrar de tudo. A Sucupira é uma autobiografia do programa, por isso tão 45 
detalhada e de enorme importância. Pediu apoio do docentes para fazer a avaliação 46 
dos alunos referentes aos docentes, as disciplinas e uma auto avaliação deles, fazer 47 
os alunos entenderem qual o perfil do programa, estipulou o prazo da última semana 48 
de junho para essa avaliação. Boa parte do peso da nota está na auto avaliação e 49 
no projeto. Na Sucupira precisamos preencher item sobre inserção no ensino médio 50 



                                                                      
e inserção social, os professores sugeriram palestras ou algum outro tipo de 51 
atividade com os alunos do Colégio Couto Magalhães e também palestras ao 52 
público em geral, o tema sugerido foi Trauma dental. O coordenador chamou 53 
atenção dos docentes quanto à produção científica que está preocupante, é preciso 54 
produzir artigos com alunos e alinhar os projetos as produções científicas e também 55 
a linha de pesquisa no programa. A grande fragilidade do programa está na 56 
produção científica. Foi falado que o Qualis não será mais utilizado, ainda não 57 
sabemos como serão as próximas avaliações. Em breve teremos as primeiras 58 
defesas, creio que antes dos 24 meses, precisamos publicar os artigos das 59 
dissertações dos alunos, vinculando professor/aluno. Uma dica que os docentes 60 
deram para o artigo ser publicado rapidamente é colocar “Covid19” no título. Não 61 
tendo nada mais a tratar, Prof. Brunno agradeceu a todos e a reunião foi encerrada 62 
às 15h45min e foi lavrada a presente ata, que segue assinada pelos membros 63 
presentes. 64 


